

入学おめでとございます

4月7日（月），6名の新1年生が入学しました。入学式で、初めのうちはみんな緊張していた様子でしたが、担任の呼び出しに元気いっぱい「ハイ！」と答えていました。あれから3週間が経ち、少しずつ学校生活にも慣れてきているようです。皆様方には、これからも1年生の成長を見守っていただきますようお願いいたします。



保護者の皆さんと一緒に記念撮影

<新一年生>

※ 名前は、削除してあります。

土橋幼稚園入園式

4月8日（火），9名のかわいい園児が入園しました。入園式では、いつもと違う雰囲気戸惑い気味の子もいましたが、名前を呼ばれて、しっかりあいさつできる子もいました。毎日、年長のお友達や先生方に囲まれて、楽しく元気に過ごしています。幼稚園の子どもたちも、よろしくお願いたします。



保護者の皆さんと一緒に記念撮影

青少年赤十字登録式

4月24日（木），日本赤十字県支部の大沢周二さんも同席され、登録式が行われました。上級生が新入の児童や園児たちにバッジを付けてあげました。困っている人々のために、自分が「気づき、考え、実行する」人をめざして、今年度も活動していきます。



県支部の大沢さんによるお話

どうぞよろしくお願いたします

平成26年度の人事異動により、幼稚園と小学校、それぞれ1名ずつの職員が転入してまいりました。また、新しいお友達も3名、転入してきました。3名のみなさんも、早く学校生活に慣れ、みんなと一緒に、楽しく勉強や運動にがんばってほしいと思います。

教頭



- ① 好きなことば 「チャレンジ！」
- ② 前任校 枕崎市立金山小学校
- ③ ひとこと 「子どもたちの大きな夢や可能性の実現に向けて、みなさんと一緒にがんばりたい！」

幼稚園

教諭

- ① 好きなことば 「思いやり」
- ② 前任校 日置市立ゆのもと保育所
- ③ ひとこと 「4月から19名のかわいい子どもたちと毎日楽しく充実した園生活を送っています！」



新しい友だち

（右から）

- 《4年》 さん 鹿児島市立 桜丘東小学校より
- 《4年》 さん 日置市立 飯牟礼小学校より
- 《6年》 君 日置市立 伊集院北小学校より

「みなさん、早く名前をおぼえてくださいね！」

※ 子どもたち全員と先生方が一緒にそろって、**ふれあい給食**を実施しました。みんなでお話をしながら、楽しく給食をいただきました。

